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令和３年１２月利府町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時     令和３年１２月２２日（水） 

午後１時００分から午後１時４５分まで 

 

２ 開催場所     利府町役場 第１会議室 

 

３ 出席委員     本 明 陽 一 教育長 

石 川 一 美 委員（教育長職務代行） 

村 松 淳 司 委員 

髙 田   修 委員 

髙 橋 百合子 委員 

 

４ 欠席委員     なし 

 

５ 説明のため出席した者    教育部長      菊 池 信 行 

教育総務課長    大 谷 浩 貴 

生涯学習課長    鎌 田 輝 久 

教育総務係長    加 藤 典 子 

 

６ 傍 聴 者     なし 

 

７ 令和３年１１月定例会会議録の承認 

特に意見なく承認。 

 

８ 本定例会会議録署名委員の指名 

村松淳司委員と髙橋百合子委員を指名。 

 

９ 一般事務事業報告及び事業計画 

（説明者：菊池教育部長） 

一般事務事業報告及び事業計画について説明。 

特に意見なく承認。 

 

１０ 専決処分報告 

報告第３０号 令和３年度利府町一般会計補正予算について 

（説明者：大谷教育総務課長） 

    教育総務課補正内容の主なものを報告いたします。新型コロナウイル
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ス感染症対応地方創生臨時交付金を活用し小中学校修学旅行のキャ

ンセル料を補助するものであります。小中学校の需用費の中で、灯

油の高騰に伴い燃料費を補正しております。また、給食費の賄材料

費食材費の補正は新型コロナウイルス感染症拡大に伴う野菜の高騰

によるものであります。 

（説明者：鎌田生涯学習課長） 

    生涯学習課については、文化振興費内の負担金減額については、新

型コロナウイルス感染症拡大に伴う開催中止による減額であります。

なお、来年度以降についても中止の意向を受けております。保健体育

費の委託料の補正については、次年度より指定管理者制度移行前の準

備を委託するものであります。また、屋内温水プール需用費について

は、ロッカーのカギの交換代であります。 

   （質疑）なし 

 

報告第３１号 指定管理者の指定について 

（説明者：鎌田生涯学習課長） 

    先月も定例会にて報告しておりましたが、議会にて可決されました

ので報告するものであります。 

   （質疑）なし 

 

報告第３２号 利府町子ども読書活動推進計画策定委員会の委嘱について 

（説明者：鎌田生涯学習課長） 

    利府町子ども読書活動推進計画策定委員会設置要綱第３条の規定に

より下記のものを委嘱いたしましたので報告するものであります。 

    （質疑）なし 

 

１１ 報告事項 

 （１）令和３年１２月定例議会一般質問について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

    5 人の議員から 23 項目について質問をいただいております。回答に

ついては、資料をご覧ください。 

 （質疑） 

 石川委員 

質問にもあるように不審者対策については、重要な案件であると思う。 

 高田委員 

質問内容により予算化につながるものはありますか。 

 大谷教育総務課長 
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必要となれば町部局へ要望するようになります。 

 

 （２）令和３年度町内小中学校定期健康診断のまとめについて 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

    今年度分の報告が養護部会よりありましたので報告いたします。昨年

度はコロナの影響もあり秋ごろの検査実施でした。本年度は期日内に実

施することができましたので報告いたします。 

 （質疑） 

 高田委員 

肥満度については、各校悩んでいるところでもあるかと思います。個

々ではなく共同で取り組むことができればよいのではないか。 

仙台医療センターの藤原先生が講師の先生方の研修会だったか、食育

ということは、残食をなくそうということでどうしても食欲のある子ど

もたちにおかわりしてもらうようになっているが、藤原先生のところに

肥満ということで診療に来る子供達には、おかわりはしないようにと指

導している。学校の先生方にも研修会にてお願いしている状況であった。 

肥満になってしまうのも、子ども達は運動する機会がなくなっている。

昔は体育週間などがあり全体で体を動かす習慣があった。強制的に楽し

く朝や休み時間など運動するような働きがけと環境づくりを先生方にし

ていただきたい。 

 菊池教育部長 

学校によっては、縄跳びや竹馬などやっているようですが、強制では

なくシステムの構築は必要であると思われます。 

 本明教育長 

校長会では学力、体力、運動能力をつけさせなさいと指示しています。 

 高田委員 

各学校によって異なりますが様々な取組をしている。お昼休みの運動

を教員が自ら積極的に動かすこと、栄養教諭は食育として、栄養のバラ

ンスについてのクイズの出題や「よく噛んで食べましょう。」と子ども

たちに声がけし、食に対する意欲を持たせるようにしている。 

 本明教育長 

利府二小や利府三小は、山の方にあるので徒歩で通うとよい運動にな

る。数字に表れているのは、車での送迎によるものではないかとうかが

われます。 

 

 （３）リフノス利用状況について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 
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    リフノス 11 月分の利用状況について、図書館事業及び公民館事業に

ついて掲載しておりますので、ご覧ください。 

生涯学習課関係で報告があります。文化振興係からです。インスタ 

グラムを立ち上げました。ＱＲコードにつきましては窓口前へポスター

展示しておりますので是非インストール願います。なお、羽黒前発掘調

査の報告を町民交流館に 27 日まで展示しておりますのでご覧ください。 

 

 （４）新型コロナウイルス感染症状況について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

    資料はございません。12/5 に 1 名判明しておりました。町内の感染

者は、258 名となっております。 

 （質疑） 

 高田委員 

二市三町の歯科医師会会長からのお願いです。以前よりコロナ感染者

が発生した場合は、校医にも連絡願いますとお願いしているが歯科医師

会の方には連絡がこない。今後連絡を入れていただきたいとの要望があ

りましたので、校医の方々への情報提供も各校忘れずお願いします。 

 大谷教育総務課長 

校長会では、お伝えしておりましたがなお再度周知いたします。 

 

 （５）各小・中学校の状況について 

 本明教育長 

（５）各小中学校の状況については、個人情報が含まれるので秘密会とする。 

 

１２ 閉会 


